

Sociedad Argentina de Pediatría

MIEMBRO de la ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE PEDIATRÍA y de la ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE PEDIATRÍA

21 de noviembre Día de la Enfermería en Argentina

En la República Argentina, el 21 de noviembre celebramos el día de la Enfermería, por cuanto en esa fecha, en el año 1935, se fundó la Federación de Asociaciones de Profesionales Católicas de Enfermería, que nombró como patrona a la Virgen de los Remedios, cuya festividad es en esa fecha.

La tarea está considerada como una de las vocaciones más importantes dentro del amplio universo de la asistencia sanitaria según la OMS, que ha declarado el 2020 como el "Año de la Enfermería" por cumplirse el bicentenario del nacimiento de Florence Nightingale.

En la Argentina, ser enfermero o enfermera puede ser tanto una tecnicatura como una profesión, siempre según el nivel de capacitación y estudios cursados, de allí se desprenden las especialidades.

“Enfermería es mucho más que el arte de cuidar y de acompañar en todos los momentos de la vida del ser humano, ya sea en el parto en la recepción del recién nacido acompañando y de igual manera en la etapa final con una capacidad de vocación y simpleza que hacen que sea una de las disciplinas de salud que cobra mayor significancia a la hora de necesidad y vulnerabilidad en todas las instancias de la vida”

La *Enfermería* es una profesión de la cual el ser humano se vale para sentir calidez y esencia, algo fundamental en momentos de mayor susceptibilidad, al que llamamos enfermedad.

Un enfermero es quien conoce el camino hacia un bienestar a través de cuidados de salud en los diferentes niveles de atención. En la Atención Primaria a través de la promoción del bienestar, el autocuidado, la inclusión y la solidaridad social; en el segundo nivel de atención capitalizando la especialización de las diferentes ramas de la salud, la misma se torna necesaria para los profesionales de enfermería acompañando al avance científico y tecnológico.

En el tercer nivel de Atención la enfermería acompaña en la rehabilitación de aquellas secuelas que se presentan, dando batalla y acompañando empáticamente *para no bajar los brazos en los momentos donde nos sentimos derrotados.*

Un Enfermero es mucho más que una profesión, es un ser humano con calidez y capacitación en salud.

Enfermeros y Enfermeras feliz día! Y muy especialmente a todos los enfermeros que cuidan a nuestros niños, niñas y adolescentes

Grupo de Trabajo de Enfermería